
COMUNICATO STAMPA
"LA PROPOSTA DI VARIANTE DEVE ESSERE VALUTATA"

L'ASSESSORE PROVINCIALE ANTONIO ABENANTE
INTERVIENE SULLA QUESTIONE "MAGAZZINO CONAD"

A PONTE BUGGIANESE

Riguardo alla polemica nata sulla proposta di variante per l'insediamento di un
magazzino merci Conad in località Ponte Buggianese l'Assessore alla Pianificazione
Territoriale della Provincia di Pistoia Antonio Abenante precisa quanto segue:

"La previsione contenuta nel Piano Territoriale di Coordinamento della Provincia di
Pistoia di due poli di sviluppo industriale a carattere intercomunale (Pieve -
Monsummano e Ponte - Chiesina) risponde prima di tutto a una esigenza di
razionalizzazione dal momento che, negli studi preparatori per il Piano Territoriale,
abbiamo censito ben 195 aree industriali e/o artigianali in Valdinievole, spesso
promiscue e confuse con altre funzioni urbanistiche.
La "proposta di variante" per l'insediamento di un magazzino Conad, come
correttamente la definisce il Sindaco di Ponte Buggianese Pietro Neri, rappresenta da
questo punto di vista una novità che deve essere attentamente valutata in tutte le sue
implicazioni di livello comunale e intercomunale, ragionando sugli atti più che sulle
polemiche giornalistiche. A tale scopo, sin dalla prossima settimana, l'Assessorato
alla Pianificazione Territoriale della Provincia di Pistoia si attiverà per la
convocazione di un tavolo istituzionale con tutti gli enti interessati.
Con l'occasione ribadiamo la nostra ferma convinzione che le esigenze di sviluppo
della Valdinievole, per le caratteristiche di fragilità e di problematicità che quest'area
presenta, debbano seriamente confrontarsi con la sostenibilità, in termini di governo,
delle questioni che si pongono e si porranno e di salvaguardia del territorio.
Questa è la filosofia di fondo del Piano Territoriale di Coordinamento Provinciale e
ad essa riferiremo le valutazioni che ci competono in materia di pianificazione
territoriale".
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